

ユーカーリ 2020

学校通信
R2. 6. 15
No. 14
松崎小学校

第1回なかよしプロジェクト 大成功！

第1回目のなかよしプロジェクトのしっぽとりゲームが、低学年の部6月8日（月）、中学年の部9日（火）、高学年の部11日（木）に行われました。なかよしプロジェクトチームの5人の6年生の司会・進行で進められました。低学年の部では、いきなり味方のしっぽを取り始めるといふハプニングも見られました。中学年の部では、守りに徹するチームもありました。高学年の部では、赤チームと白チームが同点となり、じゃんけんで白チームの優勝が決まりました。



＜緊迫した瞬間＞

どの部も笑顔がいっぱいの楽しい時間でした。なかよしプロジェクトチームのみなさん、ありがとうございました。

＜笑顔いっぱいの優勝チーム＞



低学年の部 赤チーム



中学年の部 青チーム



高学年の部 白チーム

ソーシャルディスタンス

大型量販店などで新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、レジ前に足跡シールが貼られています。松崎小学校でも、トイレや給食、歯磨きなどの際に密を避けるために足跡シールを貼っています。低学年では、いろいろな動物の足跡があり、楽しみながらソーシャルディスタンスをとることができるようにしています。



「失礼します。自主学习ノートを持ってきました。」

今年から、宿題以外に自分で課題を見つけて取り組んだ**自主学习ノート**を**校長室**まで提出してもらおうことにしています。さっそく6年生が届けに来ました。緊張しながらも笑顔でノートを提出してくれました。第1号なので、特別に記念写真を撮りました。

校長室に、たくさんの笑顔とノートが届くことを楽しみに待っています。

